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山形西ロータリークラブ会報
会長：遠藤　靖彦　　幹事：武田　良和

地 区 目 標

クラブテーマ

ロータリーに誇りを　そして学び
　　　　　　　　　DEI の心をもって行動実践しよう
ロータリーを楽しみ、仲間と絆を！

◆点鐘：遠藤　靖彦 会長 ◆ロータリーソング：奉仕の理想
◆司会：武田　博文 S.A.A. ◆会場：パレスグランデール

第3020回例会 令和６年７月８日（月）

　２回目の例会にご出席をいただきま
して、ありがとうございます。会長に
なって、例会の出席人数がこんなに気
になると思っておりませんでした。
　今日は、ビアパーティーです。長橋
ガバナー補佐をお迎えしましての開催
になります。例会の前にクラブ協議会

をやらせていただきまして、今年度の西ロータリークラブ
活動方針、そして委員会の活動計画についてご報告をさせ
ていただきました。今年度の目標としまして、計画書には
会員の増員を106名と書いておりますが、委員長になんと
か110名で進めていきたいという話をさせていただいてお
ります。ぜひ皆さまからも情報がありましたら、委員長、
幹事、私のほうにお口添えいただければありがたいなとい
思っております。
　先日の土曜日に地区の米山奨学・米山学友セミナーが開
催されました。米山奨学会は、日本に来る留学生に日本の
良さを理解していただき、母国と日本の架け橋になる人材
として育っていただくというものも目的にしています。今
年の2800地区では、昨年から継続する奨学生が５人、そ
して新規の奨学生が７人、合計12人の奨学生のお世話を
するということになっております。西ロータリークラブに
おいては、ジュ・ホソンさんのサブ世話クラブという形で
今年度対応していきます。ホストクラブは米沢おしょうし
なクラブになります。サブ世話クラブとは、全奨学生を対
象として大学から遠方のクラブ、また世話クラブの経験が
少ないクラブに年に２回ほど訪問することにより、地区内
の多数のクラブに米山奨学生との交流の機会を作ることを
目的とした制度です。
　セミナーの資料の中で、寄付金の状況というものがあり
まして、山形県内は、西ロータリークラブは人数も多いた
めか、寄付累計額は１位で、個人の平均も３位という形に
なっています。寄付金を出す寄付者の割合というのが出
ていまして、昨年の状況ですが、52.5％となってました。
つまり47.5％の方は寄付の経験がないという状況であり
ます。この機会に米山奨学制度をご理解いただきまして、
少額でも構いませんので、ぜひ寄付にご協力をいただけれ
ばなと思っております。よろしくお願い申し上げます。
　この後はビアパーティーが控えています。今年度の方針
であります、楽しく親睦をはかれる１日にしたいと思って
おりますので、本日1日よろしくお願いいたします。

●西ロータリークラブの年次計画報告書は８月の第１例
会で配布する予定です。

●７月のロータリーレートは161円です。

　今日はお招きいただきましてどうもあ
りがとうございます。

　今後また西クラブさんには例会にお邪魔してご挨拶さ
せていただく機会もあろうかと存じますので、今日はた
くさんの会員の皆さんがお集まりになって、賑やかにビ
アパーティーを開催されましたことをお喜び申し上げ、
また、遠藤会長の下、１年間山形西ロータリークラブさ
んが素晴らしい活動をされますことをご祈念して、ご挨
拶とさせていただきます。

遠藤会長の方針が「ロータリーを楽し
み、仲間と絆を」ということで、「Let's 
enjoy Rotary」。乾杯したいと思いま
す。ご唱和お願いします。乾杯！

■例　会：毎週月曜日 12：30 ～ 13：30　 ■会　場：山形グランドホテル TEL：641-2611
■事務局：山形市十日町 1-1-26 歌懸稲荷神社  社務所ビル 2F  TEL：632-7777  FAX：624-5200

遠藤　靖彦  会長 武田　良和  幹事会長あいさつ 幹事報告

来賓挨拶

乾杯挨拶

長橋　正人さん

長澤　裕二直前会長

《国際ロータリー第2800地区第5グループガバナー補佐》

クラブ協議会

長橋正人ガバナー補佐をお迎えして
クラブ協議会を行いました。



本日出席（７／８）
会員総数 出席会員数

103名 74名




